

„Paules Reise um die Welt“

an der Augusta-Bender- Schule in Mosbach

Unter diesem Motto stand am 29.11.2023 die Fortbildung im Fach Bewegungserziehung der beiden Klassen Direkteinstieg KITA und 2BKSP1 der Augusta-Bender-Schule Mosbach. Die Bewegungserziehungslehrerin beider Klassen, Frau Zimprich, hatte Frau Grein vom Badischen Fußballverband dazu als Referentin eingeladen.

„Paules Reise um die Welt“ ist ein Programm, das die Kinder schon im Kindergarten zur Bewegung am und mit dem Ball animieren soll. Dabei erlangen die Kinder spielerisch das DFB–Kinderbewegungs-Abzeichen. Die Kinder begeben sich auf eine Weltreise. Sie machen eine Reise auf die verschiedenen Kontinente der Erde und lernen diese und die typischen Tiere, die dort zu Hause sind, kennen. Jeder Kontinent steht für ein anderes Spiel. So trifft man z.B. in der Antarktis auf Wale, Robben und Pinguine und in Australien auf Kängurus. Auch Amerika, Afrika, Asien und Europa wird bereist. Verschiedene Fähigkeiten und Fertigkeiten sollen bei der Durchführung geweckt und spielerisch geschult werden.

Mit dem erlernten Wissen der Fortbildung werden die Auszubildenden ihre Einrichtungen bereichern und sich mit den Kindern auf eine Bewegungsreise um die Welt begeben.

